

Fenómeno meteorológico de la Niña se manifestara este año



El fenómeno meteorológico La Niña tiene una alta probabilidad (50 al 65 por ciento) de desarrollarse en el tercer trimestre de este año, aunque su intensidad será menor que en ocasiones anteriores.

Así lo informó la Organización Mundial Meteorológica (OMM), que explicó que habría que esperar a ver cómo evolucionaba el fenómeno en los próximos meses, pues al parecer el océano está preparado para La Niña, pero la atmósfera no, precisó el jefe de la División de Servicios y Aplicaciones del Clima Mundial de la OMM, Rupa Kumar Kolli.

La Niña repercute en una baja de las temperaturas, por lo que zonas afectadas por sequías a causa de El Niño registrarán precipitaciones por encima de la media. Igualmente, el fenómeno está asociado con un incremento de la actividad de los huracanes en el océano Atlántico.

El director de Predicciones Climáticas de la OMM, Maxx Dilleynque, explicó que La Niña bajará las temperaturas al final de este año o al inicio del siguiente, pero esto no significa que los efectos del cambio climático se modificarán sustancialmente.

Sin embargo, como los primeros seis meses de 2016 fueron los más calurosos de la historia, sobrepasando los récords de 2015, se mantiene el pronóstico de que 2016 sea el año más caliente en el planeta.

Esta situación es producto de El Niño, hasta el momento el más intenso jamás reportado, que dio paso a elevadas temperaturas a nivel global.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/101211-fenomeno-meteorologico-de-la-nina-se-manifestara-este-ano>



Radio Habana Cuba